

Se realizaron consejos comunitarios para el cambio en la Comuna 9 y vereda Cajete

Durante el fin de semana el Alcalde de Popayán y su Gabinete visitaron estas dos zonas del sector urbano y rural de la ciudad. El mandatario anunció importantes inversiones y ejecución de proyectos en beneficio de la comunidad.



El pasado sábado 5 de marzo el punto de encuentro del Alcalde de Popayán, su Equipo de Gobierno, y la comunidad de la Comuna 9, para llevar a cabo el noveno Consejo Comunitario para el Cambio, fue el polideportivo del Colegio Metropolitano, ubicado en el barrio La María, en el occidente de la ciudad

Asistieron más de 300 personas de los barrios Los Naranjos, La Capitana, Urapanes del Río, San José, Nuevo San José, Kennedy, El Edén, Lomas de Comfacauca, El Ortigal, Chama, Tequendama, La Pradera, 5 de Abril, y La María, cuyos líderes le entregaron al señor Alcalde un completo reporte de las principales necesidades de

estos sectores, así como de algunas propuestas que requieren del apoyo gubernamental para hacerlas realidad.

Reinaldo Urrea, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio La María, quien resaltó que el Alcalde de Popayán se esté desplazando a las diferentes comunas y veredas para “entrar en contacto con la gente”, indicó que esta zona de la capital caucana requiere mejoramiento en infraestructura vial, apoyo en recreación y deporte, atención en salud y espacios para el aprendizaje.

Expuso la iniciativa de que los salones comunales puedan sean acogidos por la Administración Municipal para que “los convierta en centros de desarrollo comunitario y que con unas pequeñas dotaciones que pueda hacer la Alcaldía, se manejen los temas de las TIC’s, cursos diversos, lúdicas, programas del adulto mayor y de infancia y adolescencia”.

A su turno, el Alcalde César Cristian Gómez Castro, hizo importantes anuncios sobre obras que se adelantarán en este sector de la ciudad en el tema vial, educativo y deportivo. “Ya fue licitada y adjudicada la construcción del megacolegio donde la Administración municipal ya hizo el giro de la contrapartida de 2 mil 600 millones de pesos para la construcción del mismo”, afirmó el Burgomaestre.

Igualmente señaló que se viene abordando con las universidades de la ciudad la posibilidad de que puedan descentralizarse y así utilizar las plantas educativas que lo permitan para que las personas de los diferentes barrios puedan tener acceso a la educación superior.

Otra de las buenas noticias que entregó el mandatario de los payaneses es que se presentó un proyecto al Ministerio del Interior para lograr un Centro de Integración en el barrio El Ortigal “para propiciar programas de convivencia y deporte”. Respecto a la movilidad, Gómez Castro confirmó que muy pronto se podrá iniciar con la gestión de las licitaciones para intervenir la calle 5ª y llevar a cabo su mejoramiento.

Finalmente se confirmó que, gracias a un proyecto de regalías, que cuenta con el apoyo de la Gobernación del Cauca, una inversión de cerca de 2 mil 400 millones de pesos se dedicará a espacios deportivos de la Comuna 9.

Décimo Consejo Comunitario para el Cambio se realizó en Cajete



En horas de la tarde del domingo, en el estadero Georgina, de la vereda Cajete, ubicada a diez kilómetros al occidente de Popayán, en la vía que conduce al municipio de El Tambo, se adelantó este importante encuentro entre la Administración del Cambio y la comunidad de esta zona, famosa por la carantanta y las tortillas.

“Nosotros tenemos peticiones en cuanto a salud, tenemos graves problemas porque hay puestos de salud abandonados (...) hemos hecho un trabajo para que se habilite uno porque sería grande y tiene el terreno para ser un hospital de segundo nivel. Falta la titulación del predio para hacer inversión”, manifestó Juan Montenegro, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Cajete.

Por su parte Sergio Camayo, líder comunal de la vereda El Charco, afirmó que otra de las preocupaciones es el tema de la inseguridad dado que en el sector se disparó el robo de motos, asalto a transeúntes y a viviendas; además denunció que se están haciendo ‘piques’ ilegales de motos sobre la vía que llega a la vereda, lo que

significa un riesgo para los peatones. “El llamado es a que estén más pendientes de nosotros en la zona rural (...) en los años que llevo en la región es la primera vez que miro a un Alcalde que se desplaza en sus primeros meses de su administración a las comunidades y eso le da confiabilidad a uno”, afirmó.

Durante el consejo comunitario, las comunidades también abordaron la necesidad de vivienda rural, proyectos productivos, placa huella y acueducto y alcantarillado.

“Todo esto está inmerso dentro del Plan de Desarrollo que venimos construyendo y que esperamos nosotros con gestión y trabajo poder conseguir los recursos para apalancar todas estas necesidades”, dijo al respecto el alcalde César Cristian Gómez Castro.

Igualmente se refirió a la importancia de la Ruta del Maíz en esa zona, y que en ese orden de ideas “el Congreso Gastronómico se debe descentralizar, y uno de los sitios donde debe hacerlo es Cajete, y también Puelenje, la Vereda de Torres”.

Respecto al tema de vivienda, el mandatario destacó que desde el Ministerio de Agricultura se ha solicitado la realización de un censo en los sectores rurales para que “podamos solicitar unos recursos de subsidios para vivienda rural y mejoramiento”.

Se realizó primera jornada 'Popayán me pertenece limpia'

La gestora Social del Municipio, Mariela Escobar Ortega, lideró la actividad que consiste en adelantar labores de enlucimiento en diferentes sectores de la ciudad.



Con entusiasmo se llevó a cabo la primera jornada de embellecimiento en la Ciudad Blanca de Colombia, en el marco de la iniciativa 'Popayán me pertenece limpia', campaña liderada por la gestora social del municipio, Mariela Escobar Ortega. El pasado sábado 5 de marzo la cita inicial se dio en las Comunas 4, 5 y 6, donde las actividades contaron con el acompañamiento del Ejército Nacional, la Policía Metropolitana, Serviaseo S.A. E.S.P., secretarios y gerentes de entidades descentralizadas del Municipio, líderes comunales, y comunidad en general.

"Recibimos una respuesta positiva por parte de todos los actores involucrados en esta campaña que desea mostrar lo mejor de Popayán, podemos entregar un satisfactorio balance", afirmó Mariela Escobar Ortega.

La Gestora Social además se refirió a la importancia de esta labor como espacio de trabajo mutuo entre las dependencias de la Administración Municipal y los habitantes de la capital caucana. Resaltó que "asistieron a la jornada por primera vez los representantes del Sindicato del Municipio; ellos me manifestaban que era la primera vez que ayudaban a un alcalde con este tipo de campañas. Estamos muy orgullosos de sentir este respaldo que todos nos han brindado".

Por su parte, Mónica Rivera, secretaria de la Junta de Acción Comunal del barrio Los Braseros, manifestó que esta iniciativa es de gran importancia en la Comuna 5, porque fortalece la cultura ciudadana y el amor hacia la ciudad. "Como líderes esperamos una campaña educativa para los ciudadanos y así lograr tener un sentido de pertenencia, agradecemos estas campañas que deben ser reforzadas con formación cultural", expresó.

Finalmente, los padrinos de cada una de las comunas que participaron en esta primera jornada, hicieron una invitación para que las personas se unan a las siguientes campañas de limpieza de 'Popayán me pertenece limpia', y que se realizarán los días 12 y 19 de marzo.

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán